

MASTER CLASS DE ACERCAMIENTO AL IDIOMA JAPONÉS

El pasado martes 12 de junio de 2018, en el Auditorio de la antigua biblioteca de la Universidad Católica Andrés Bello, unos 50 estudiantes en su mayoría estudiantes de lenguas extranjeras participaron en la novedosa Master Class de Acercamiento al Idioma Japonés con el Agregado Cultural de la Embajada del Japón, Sr. Yosuke Sasaki.

Dicho evento contó con la presencia del Dr. Gustavo Peña Vicerrector Académico de la UCAB y de la Lic. Annet Da Mata Coordinadora Académica del **Centro para el Desarrollo de Lenguas Extranjeras (CDLE)**. Evento que sirvió para educar y estimular el deseo de aprendizaje del idioma japonés así como los fundamentos del mismo entre los estudiantes presentes.

